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平成 31 年 2 月 1 日

契約管理システム導入委託　財務会計の旧システムを更新。元号の改
定、消費税の増税に対応した正規品にする。委託料133万円、使用料・
賃借料６万円。

移住・定住促進事業　新築住宅の補助金１件100万円。当初予算で見
込んだ15件の内、既に12件が終了。この後、年度内に12～13件が見込ま
れることから、増額補正する。

防災行政無線費　屋外の防災行政無線が聞き取りにくい世帯への対策
として、スマホ、タブレット端末でも聞き直すことができるシステムを導
入する。工事請負費は115万円。

選挙費一般経費　開票集計システムを改修する。パソコンのＯＳも改修
し、マイクロソフト ウィンドウズ７を８.１にバージョンアップする。

保育所費一般経費　落合保育園の園庭にある樹木が台風により多くの
枝が落下した。支障木４本の枝剪定を行い、安全確保を図る。保育園の
エアコン設置工事の設計委託費は、５園中、給食室４カ所、未満児室３
カ所へ、来年度にエアコンを設置するための措置。灯油単価の高騰によ
る暖房費も各園に盛った。
　停電時も暖を取ることができる非常時用の灯油ストーブを４園にそれ
ぞれ２基、落合保育園に１基の計９基を整備する。
　富士見保育園は128万円、境保育園は71万円の工事請負費を計上し
た。既存ブロック塀の撤去と、それに代わるフェンスの設置の工事にか
かわるもの。
　平成29年度事業の確定に伴う国・県の補助金返還は98万円。広域保
育を町から依頼している私立の幼稚園・保育園に対する補助金で、その
実績算定に伴い、国庫補助金が65万円、県補助金は33万円を返還する。
　各園の暖房費は、灯油価格高騰によるもの。

農業経営基盤強化促進対策事業　ＪＡがんばる農家応援事業に367
万円。経営体育成支援事業には45万円で、主にハウスの再建。

商工振興事業補助金　工場建設など２件に補助金を交付する。

　第４９９回となる１２月定例会は、１２月７日に開会し、１８日まで１２日間の日程
で開きました。一般質問は１０日、１１日の両日行い、１１議員が登壇しました。上
程された議案は、平成３０年度一般会計補正予算、諏訪南行政事務組合規約の
一部変更、損害賠償の和解と賠償額の決定など１０議案です。最終日に特別職、
一般職の職員給与に関する条例の一部改正する２議案が追加上程されました。
全議案を承認、可決しました。

平成３０年度一般会計補正予算（※千円以下は切り捨て）

歳入歳出
それぞれ
歳入歳出
それぞれ １億４０３２万円増額

予  算
総  額
予  算
総  額 ７７億８８６４万円

主な補正内容
総務費

商工費

土木費総務費
◆契約管理システム導入委託 133万円
◆移住・定住促進事業 1,000万円
◆防災行政無線費 152万円
◆選挙費一般経費 120万円

民生費民生費
◆保育所費一般経費 411万円

農林水産業費農林水産業費
◆農業経営基盤強化促進対策事業費 413万円

商工費
◆商工振興事業補助金 1,020万円

消防費消防費
◆一般経費 156万円

土木費
◆河川改修事業 180万円
◆都市計画道路整備事業 4,779万円

教育費教育費
◆教育総務費一般経費 3,290万円
◆中学校費一般事業費 184万円
◆社会教育費中学生派遣事業 120万円

河川改修事業　池袋の百々川の改修に180万円を充てる。

都市計画道路整備事業　北通り線の用地買収交渉が想定を上回る進
展を見せたため、公有財産購入費として1,455万円、補償補填・賠償金と
して3,323万円を急きょ予算化した。

消防費一般経費　2019年４月から就任する富士見町消防団次期幹部用
の法被代などに99万円。階級章、長靴に17万円。修理が見込まれる分
団消防車の不足分として39万円を盛った。

教育総務費一般経費　小中学校の保健室、給食室へエアコンを設置
する工事の設計監理委託と、富士見小給食室の壁の補修にかかわる設
計委託料として262万円。富士見小以外の小中学校の給食室、保健室へ
のエアコン設置工事に3,028万円。富士見小以外の小中学校は保健室、
給食室が別棟のため、臨時特例交付金の対象外となる。エアコン設置
の改修工事は町単独事業となる。富士見小のエアコン設置工事は教室
棟と給食室が一体の造りのため、補助事業で570万円。国庫補助事業
の申請を行った。年度内の竣工が難しいため、繰越明許費とする。
　ガソリン代など高騰のため、スクールバスの燃料費を９万円補正した。
リッター72円を同140円で算定した。ボイラーなど学校施設の増加分も
補正で賄う。
　富士見中学校西側の栂沢の土手にある大木を伐採する環境整備費と
して156万円。

社会教育費中学生派遣事業　町ニュージーランド（ＮＺ）友好協会の
会長が退任されたことに伴い、今後も友好事業推進を図る必要性から、
３月のＮＺへの中学生派遣時に、ＮＺ関係者と直接懇談をして、今後の交
流事業をより確かなものにする。町長を含め３人を派遣する。ワイメアカ
レッジと富士見中学校の協定締結も視野に入れている。

公民館費一般経費　神代区集落センターの床の改修工事と、松目区集
落センターのトイレ改修工事に対して、それぞれ、30％補助する。計39
万円。松目区は50戸以上の25％で算定していたが、世帯数見直しにより、
再算定した。


